

Comunicado Núm. 430/2023

MANOLO JIMÉNEZ, LA MEJOR DECISIÓN PARA GOBERNAR COAHUILA: RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Su triunfo refleja que la democracia comienza en los municipios y se construye pie a tierra, escribió el alcalde en una carta*

Toluca, Estado de México, 5 de julio de 2023.- En carta al Gobernador Electo del Estado de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, expresa sus más sinceras felicitaciones y admiración por su triunfo electoral el pasado 4 de junio y reconoce que los coahuilenses han tomado la mejor decisión al elegir a un hombre comprometido, experto y talentoso, que llevará al estado al siguiente nivel de desarrollo y prosperidad.

En el escrito, el Presidente Municipal destaca la dificultad de enfrentar un proceso electoral cuando los oponentes utilizan prácticas antidemocráticas y recurren a recursos al margen de la ley para desacreditar el trabajo, mentir y engañar a la gente en busca de votos. Por eso, reitera su admiración y reconocimiento al triunfo del Gobernador Electo.

Con la formación política y la exitosa trayectoria que lo llevó a encabezar en dos ocasiones la capital de Coahuila, está seguro de que comparten la importancia de fortalecer el papel de las autoridades locales para acompañar la vida cotidiana de la gente y mejorar las condiciones en las que cada persona desarrolla sus actividades, expresa Martínez Carbajal.

En la misiva, destaca que el triunfo del Gobernador electo es reflejo de que la democracia comienza en los municipios y se construye en el trabajo pie a tierra, caminando en las calles, conociendo a la gente, viendo sus necesidades de primera mano y diciendo la verdad.

El alcalde de Toluca menciona que la capital del Estado de México, que tiene el honor de presidir, enfrenta retos similares a otras metrópolis del país, como la inseguridad, la desigualdad, el desarrollo económico y la planeación urbana eficiente.

En este sentido, señala que es necesario atender estas asignaturas para que las ciudades dejen de ser espacios de conflicto y se conviertan en territorios de paz, prosperidad y desarrollo en igualdad de condiciones para las futuras generaciones.

En la carta también resalta que los ideales del Partido Revolucionario Institucional, en el cual ambos se han formado, los unen a pesar de la distancia geográfica, y enfatiza la importancia de mantener una comunicación y unidad permanentes ante la sombra del populismo y el autoritarismo que se ciernen sobre el país.

Finalmente, el Presidente Municipal Raymundo Martínez extiende su mano como aliado permanente para trabajar en la construcción del México que todos desean para sus hijos e hijas.